

II VILLENAVE-D'ORNON

Les concerts

des Chœurs de France ont réuni 1 800 spectateurs

Les chants du peuple

■ Réunissant en deux séances 1 800 spectateurs enthousiastes, le Chœur de France Aquitaine joue dans la cour des grands. Accueillis à l'Espace d'Ornon par l'association Aquitaine sport pour tous, en partenariat avec la ville, les 180 choristes vêtus de blanc, dirigés par Jean-Claude Oudot et Evelyne Lagarde, ont fait éclater les cris d'alarme et résonner les mélodies d'espoir.

Evoquant le soulèvement d'un peuple écrasé avec « Nuit et brouillard » et « le Chant des partisans », c'était aussi un appel à la mobilisation car « le monde sera ce que tu le feras », comme le signifiait « le Chiffon rouge » (bisé). La nostalgie n'était pas de mi-

se pour autant puisque les drames récents s'exprimaient dans « Manhattan-Kaboul » où l'on parle de « ces étrangers si différents, deux anonymes pulvérisés sur l'autel de la violence éternelle ».

Le public conquis a volontiers retrouvé un cœur plus léger grâce à Verdi et son Nabucco qui permettait une belle envolée.

Pour la saison 2008, c'est un hommage à Jacques Brel en symphonique et avec grand orchestre qui est en préparation à l'occasion du 30^e anniversaire de la disparition du chanteur. Renseignements : 05.56.20.23.63 ou 05.57.84.90.21.

: Daniel Andraud